

Am 31.10.20 ist Halloween

**Liebe Moraaser/Innen,
in diesem Jahr ist alles anders.**

Um aber eine Alternative für unsere Kinder zu schaffen, die sich jedes Jahr wahnsinnig auf das Verkleiden und Sammeln von Süßigkeiten freuen, schlagen wir Ihnen folgendes vor:

Platzieren Sie die geschlossenen Süßigkeiten sichtbar vor Ihrem Eingangsbereich, sodass es den Kindern möglich ist ohne jeglichen Kontakt oder klingeln, die Süßigkeiten zu sammeln.

Wir danken für Ihre Unterstützung und hoffen dadurch ein kleines bisschen Normalität zu schaffen.

